

## Dandim 076/Demak Ikuti Acara Puncak Pagelaran Grebeg Besar 2023.

Muhammad Makruf - [DEMAK.JURNALIS.ID](http://DEMAK.JURNALIS.ID)

Jul 3, 2023 - 09:49



*Iringan prajurit patang puluhan ini merupakan bagian dari agenda tradisi prosesi penjamasan pusaka Kanjeng Sunan Kalijaga dan Ziarah. Yang sudah menjadi agenda wisata budaya dan seni tahunan di Kabupaten Demak setiap tanggal 10 Dzulhijah.*

DEMAK – Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., bersama Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716 Demak Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro Ny. Wiyani Maryoto mengikuti acara puncak Pagelaran Grebeg Besar Iring-iringan Prajurit Patang Puluhan, Kamis (29/06/2023).

Pagelaran Grebeg Besar Iring-iringan Prajurit Patang Puluhan disambut sangat meriah oleh warga masyarakat khususnya di Kabupaten Demak. Diketahui bahwa Iring-iringan Prajurit Patang Puluhan yaitu acara puncak pagelaran Grebeg Besar.



Iring-iringan dimulai dari Pendopo Kabupaten Demak menuju ke Makam Sunan Kalijaga Kadilangu. Disetiap rute yang dilalui oleh prajurit iring-iringan terdapat stage on the street yang menampilkan berbagai macam kesenian seperti barongan, seni tari, akustik dan lain-lain.

Iringan prajurit patang puluhan ini merupakan bagian dari agenda tradisi prosesi penjamasan pusaka Kanjeng Sunan Kalijaga dan Ziarah. Yang sudah menjadi agenda wisata budaya dan seni tahunan di Kabupaten Demak setiap tanggal 10 Dzulhijah.

Dalam prosesi iring-iringan prajurit patang puluhan ini diawali penyerahan bokor berisi kembang setaman sebagai ubo rampe penjamasan dari Bupati Demak Eisti'anah sebagai Adipati Demak Bintoro kepada Ki Lurah Tamtomo untuk segera di bawa menuju pendopo Notobratan Kadilangu.

Kemudian bokor tersebut akan di serahkan kepada sesepuh ahli waris Kanjeng Sunan Kalijaga sebagai ubo rampe atau perlengkapan berziarah dalam prosesi penjamasan pusaka.

Dengan respon positif dari warga masyarakat yang menonton puncak acara Grebeg Besar, Bupati Demak Eisti'anah merasa cukup senang lantaran acara tahun ini berjalan cukup lancar.



"Alhamdulillah Iring-iringan Prajurit Patang Puluhan merupakan satu diantara puncak pelaksanaan grebeg besar di tahun 2023," kata Bupati Demak.

Di tahun ini Iring-iringan prajurit Patang Puluhan lanjut Bupati Demak, mengandeng perwakilan dari Kabupaten Kota sekitar untuk menjalin hubungan antara daerah dengan baik.

"Bersama - sama kami melakukan Iring-iringan prajurit Patang Puluhan tentunya bersama forkompinda dan tahun ini kami juga mengajak perwakilan dari Kabupaten tetangga. Untuk merekatkan hubungan sekitar," pungkas Bupati.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak